
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

将来の夢 

校 長  松 瀨   歩 

新型コロナウイルス感染症についての対応におきまして、保護者の皆様には大きなご負担をおかけしておりま

す。そして、何よりも子どもたちが発表するために準備を進めていた様々な活動が満足な形で実現できないこと

に本当に申し訳ない気持ちでいっぱいです。今まで経験したことのない、そして、予測不可能な状況の中で、子

どもたちや私たちの生活を守るために、今できることにしっかり取り組んでいきます。皆様のご理解とご協力を

お願い申し上げます。 

さて、令和元年度もあと 1ヶ月となり、6 年生が卒業するまで休校の影響もあり５日を残すばかりとなりまし

た。卒業を間近に迎え、2月の初めより 6年生と校長室で会食をしています。1回につき、５～7名との会食です。

朝、校門前で毎日のようにあいさつを交わしてきた 6年生たちでしたが、近くで面と向かって話をしてみると「こ

の子って、おとなしそうに見えるけど、よくしゃべるんだ。」「縦割りではしっかり者でまじめに活動しているけ

ど、実はひょうきん者だったんだ。」と新しい発見がたくさんあり、飽きることがありません。子どもたちとおし

ゃべりしながら給食を食べるのはとても楽しいひとときで、担任だった頃を思い出してしまいます。 

会食の際、必ず子どもたちに聞いていたのが「将来の夢」です。まだ、定まっていない子が多くいましたが、

いちばん多かったのが「看護師」でした。下級生の面倒見のよい美小生らしい夢だと思いました。その次が今の

時代を象徴した「ゲームクリエーター」でした。他にも、「国土地理院で働きたい」「料理研究家」「ラジオパーソ

ナリティー」「サッカー選手」など多様化の時代らしくたくさんの夢が出てきました。そんな中、「何になるのか

決めていないけど、人の役に立つ仕事がしたい。」と答えた 6年生がいました。この子はこれからいろいろな経験

を積み、その中からどんな職業を選ぶのでしょうか。楽しみでなりません。 

今までに全体の 5/6 の子どもたちと会食をしましたが、少し寂しかったのが、「教師」になりたいと答えた 6

年生が一人もいなかったことです。「美小の教職員は子どものことを一生懸命考えて頑張っているのにな。」「学校

はブラックという最近のマスコミの報道の影響かな。」などいろいろ考えましたが、行きついたところは、「子ど

もたちが教師という仕事に憧れをもつような学校をつくる」です。これは私のこれからの学校経営の柱の一つと

なっていくことでしょう。私が校長になって初めての 6年生が教えてくれた大切なこととして、いつまでも忘れ

ずにいたいと思います。 

さて、今年の卒業式ですが、新型コロナウイルス感染症の影響により保護者、在校生、来賓の参加の取りやめ

が教育委員会より発表され、卒業生と教職員だけの式となります。かけがえのない門出をこんな形でしかお祝い

できないことに 6年生や保護者の皆様に大変申し訳ない気持ちになりますが、教職員一同、心を尽くして卒業証

書授与式を執り行ってまります。重ねて、皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。 

 

         

 

横浜市立美しが丘小学校 令和２年３月２日 

 
横浜市情報教育ネットワーク（YYネット）上に本校のホームページがあります。 

学校長 松瀬  歩 
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電話（９０１）３４０８ 
URL：http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/utsukushigaoka/ 

 今年度、美しが丘小学校に横浜サポーターズ寄付金（ふるさと納税）として１００，０００円を頂きまし

た。寄付金で以下のものを購入いたしました。 

① 長座体前屈計 ②グランドブラシライナー ③ホワイトボード 

本当にありがとうございました。 


